



## 1学期期末考査迫る! 定通体連全道大会もお疲れさま~!!

先週末から今週はじめにかけては、春に舞い戻ったかのような寒い寒い北海道…。最低気温が10℃を下回る日もしばしば。週末は一転ポカポカ陽気が束の間戻りました。また16日の日曜日は、北海道一帯が猛烈な「強風」に襲われ、各地で看板落下等の被害が出たほどでした。そんな天候の中、産学キャリアコースの皆さんは「小学校運動会の補助役員業務」に当たってくれたそうで、本当にご苦労さまでした(結局屋内開催となってしまったようですが、盛り上がっていたかな?)。

さて、先週末の「定通体連全道大会」に出場・参加してきたバスケットボール部、バドミントン部、卓球部の選手諸君、各部とも残念ながら「目標達成」とはならなかったようですが、全道大会本番の「手応え」は如何でしたか!? 特に卓球部のKANAUくんは、2-1リードからフルセットに持ち込まれての残念な逆転負けを喫したそうで、悔しさも人一倍だったことでしょう。

私自身、長年スポーツ界に身を置いてきて、振り返ると実に数々の「悔しい思い」を味わってきました。しかしその一方で多くの「感動」や「勝利の喜び」も味わわせてもらいました。ただ比較をすれば、「悔しい思いをした数」の方が圧倒的に多かったことが分かります。このことは、人生というものは「思い通りにならないことの方が圧倒的に多い」という事実を示しており、逆説的に述べると、「**思い通りにならないからこそ、人は頑張れる**」と言い換えることもできるのではないのでしょうか(そこで挫けてしまったり、やる気を失ってしまったりする人も確かに大勢存在しますが…)。さらに大切かつ忘れてはならない点は、「**失敗や悔しさから何を学ぶか**」ではないかと、私はこれまで強く考え、選手を叱咤激励しながらともに努力を重ねてきました。その結果多くの「感動」や「勝利の喜び」を味わうことができたのではないかと思うのです。今、私たちに見えている世の中の「成功者・一流の人」は、「失敗をしなかった人」ではなく「多くの失敗を通して、その失敗から数多くを学んだ人」であることに疑う余地はありません。

皆さんも、数々の「失敗」を通して、多くを学んでください。

「失敗」を恐れず、目の前のことに全力で挑んでいきましょう!

<今週のスナップ> 15日(土)~16日(日):「定通体連全道大会」



バスケットボール部(小樽市)



バドミントン部(苫小牧市)



卓球部(苫小牧市)

# ☆元志の志☆

◇みなさんの心の部屋には、窓や換気扇はあるだろうか。簡単に開くドアはあるだろうか。もし無い人がいたら、ぜひ心に1つと言わず、2つや3つは設置して欲しい。

☆これらの窓や換気扇やドアとは、**逃げ道**を指す。**逃げ道**とは、例えば**趣味やスポーツ、友だちとおしゃべり**などの気分を紛らわすものである。サッと気分転換ができるようなものを、みなさんは持っているだろうか。◆私たちが学校や仕事に追われるたび、心の部屋には**ストレスという毒ガス**が溜まるらしい。換気したり部屋を出たりすればいいのだが、窓や換気扇、ドアを無くしていく人は世の中にたくさんいて、最後には自ら命を絶つ人も多い。私たちが毒ガスを吸い込まずに生きていくうえで、息抜きの方法はいくつか用意した方が身のためなのだ。**三十六計、逃げるにしかず**、である。ちなみに私の換気方法はバドミントン、音楽、ドライブ、馬、である。

## 保護者の皆様へ

今週もお疲れ様です！今週は火曜日から水曜日にかけて、日高管内の「生徒指導研究協議会」出席のため、浦河町に出張して参りました。研究協議会の主テーマは、「**子どもの生命の安全を守るためにできることは何か**」というとても重要かつ奥深いものでした。毎週のように本通信で取り上げている**事件・事故：引きこもり問題や殺人、自殺等々を未然に予防し、「安心・安全な社会をつくりあげていくために私たち大人ができることは何か**」ということをととても深く考えさせられました。また、私自身かれこれ30年近く「教育」という素晴らしい営みと向き合って参りましたが、「今こうして変わりゆく社会における責任の一端は自分にもある」という思いで、日々のニュースを心痛めながら眺めております。お子さまには、「せつかく授かった限りある命」を自他ともに大切に、心優しい大人へと成長して欲しいと切望する次第です。

今週の担当は、RYUYAくん！定通体連全道大会、残念でしたがお疲れさま！！

RYUYAくん



令和 元年 6月 14日 金 曜日	6月 20日 木 曜日	部 山下 竜也
<今週の採点> 競の1週 ← 5 ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 競の1週		
<今週の感想> 今週は産学のトレーニングがすごく良かった。また、こもねび祭の準備もじが入ってきて楽しかったです。来週はテストなので授業に集中して良い点数が取れるように頑張りたいです。今週が勝負！		
<今週の収穫や手応え> 徹しいトレーニングを乗り越えたので少レニングアップしました。 → 少レニングアップしている！！		

→日本人3人目のNBAプレイヤー、八村塁選手が本日誕生！バスケ部員も追いつけ、追い越せ！

☆写真は小樽市における全道大会(バスケ)試合中のヒトコマ。最上級生として迎える来年の大会へ向け、また練習を頑張っていこう！

## < 来週の予定 > 2学期期末考査まであと、「5(3)日」！！

- 25日(火) 2学期期末考査ー1日目<3 ~ 4校時:①「情報」エクセル実技試験!>
- 26日(水) 2学期期末考査0日目<4校時:①「保健」考査本番!>
- 27日(木) ☆2学期期末考査1日目  
<1校時:自習、2校時:②国総、3校時:③数Ⅱ、4校時:④家庭>
- 28日(金) ☆2学期期末考査2日目  
<1校時:自習、2校時:⑤世A、3校時:⑥生基、4校時:⑦コ英I>

益々の“覚醒”を期待する！

**週末の土日、とにかく**  
**“真剣勝負”**  
**で目の前の勉強と向き合おう！**